

BOLETIN HUMORISTICO DE LA MADRUGADA

DIARIO QUE NI SE VENDE NI SE COMPRA

26-Enero-2004

#### LOS SIMBOLOS DE MADRID TIENEN LOS DIAS CONTADOS.



Tanto el Oso, integrante del escudo de la Villa de Madrid, como la Diosa Cibeles, se encuentran en un estado de salud muy preocupante y se teme que en cualquier momento puedan dejar de ser símbolos de la Capital del Reino.

El Oso, que junto al madroño, es el símbolo del **escudo madrileño**, desde hace varios meses se encuentra en un

lamentable estado de salud. Con la llegada al Consistorio de Alberto Ruiz Gallardón, el Oso se adentró en una depresión psicológica que según los expertos consultados por el Mudo, es de difícil retorno. A los pocos días de la toma de posesión del dirigente del P.P., el Oso empezó a sufrir una alopecia que le dejo con el 35% de su pelamen. Para luchar contra la desastrosa imagen, se le confecciono un peluquín. Hay que añadir que a los pocos días el Oso sufrió un ataque de lumbalgia, que le impedía estar levantado apoyándose en el Madroño, por lo que paso dos semanas postrado en un sillón anexo al Madroño. Cabe recordar que el otro símbolo del escudo madrileño, el Madroño, con la llegada del anterior Alcalde, D. Álvarez del Manzano, se seco completamente y fue remplazado por un alcornoque, que a los pocos meses también se seco y fue sustituido por un sauce llorón (sintético).

En lo que respecta a la Estatua Cibeles, y al confirmarse que la sede de la Comunidad de Madrid se trasladará al edificio de Correos, con lo que todas las mañanas Esperanza Aguirre se cruzará con la Cibeles, la estatua ha caído en una fase de abandono. Así desde hace dos meses, raro no es el viernes que no termina a las tantas con alguna copa de mas. El vecindario comenta que la mayoría de las noches termina en el conocido Café Gijón a golpe de copazos de chinchón. Ya ha sido llamada al orden por la Policía Municipal al aparecer varias mañanas tirada en la pileta de la fuente. Y lo mas preocupante es que el pasado fin de semana, termino la fiesta con una torrija de miedo y con indicios de haberse sobrepasado con estupefacientes. Prueba de ello era la falta de la línea blanca continua del carril central de la Castellana y tal era su grado de alcoholemia que apareció en la pileta de la fuente de Neptuno. De continuar en este estado, habría que internarla en un centro de desintoxicación y mientras tanto se sustituiría por la efigie del típico enanito de jardín que con unos retoques podría parecer a José M. Aznar.

# Álvarez Cascos premio de cultura, Urdaci de periodismo. ¿ y Tamayo? El Ministro de Tormento Sr. Álvarez Cascos, ha sido

El Ministro de Tormento Sr. Álvarez Cascos, ha sido premiado con la medalla de las Artes, seguramente por su empeño en adquirir cuadros en la galería de su novia a cargo del erario público. Por su parte Alfredo Urdaci ha sido premiado por Fraga por su buen hacer en el asunto del Prestige.

Esperamos ansiosos que en los próximos días se les de la Medalla al Merito Civil a Romero de Tejada y a Tamayo. Premiar a Sánchez Drago en Literatura y a la Familia **Aznar – Botella** por sus convicciones Católicas al ir **Todos** a ver al Papa con cargo, como no, a cuenta del erario público.

## El día de la visita de los Aznar al vaticano, desaparece el cepillo de la basílica.



Los carabineros continúan investigando la extraña desaparición del cepillo de limosnas que estaba en la Basílica de San Pedro en el Vaticano. Poco después de que el yerno de Aznar depositase, según su declaración, 35 céntimos de €, desapareció la estatua monaguillo con su hucha que se estima contenía 600 €

### Posibles malos tratos de animales por el Presidente de Extremadura

La policía esta haciendo las indagaciones pertinentes para saber si se han producido malos tratos a animales en la casa del Presidente de Extremadura.

Juan Carlos Rodríguez Ibarra, posee un perro en su finca de nombre "Zapatitos". Dicho perrito apareció la noche del sábado con mordeduras en el 65% de su cuerpo. Parece que las mordeduras son de humano. Se da la circunstancia que en el momento del ataque solo estaba el Presidente de la Junta. Que en esos momentos estaba redactando una propuesta para ser presentada a la Ejecutiva Nacional del PSOE. Parece que el chucho realizo una micción, esto es: una gran meada, en los papeles que estaba redactando.

#### Recurso del PSOE a la Junta Electoral por un anuncio de sanidad sobre el Tabaco.

La manipulación del PP, no solo esta en los informativos de TVE y en la publicidad que los Ministerios están realizando los últimos días. Ahora las esquelas que Sanidad pone en las cajetillas de Tabaco, han creado malestar en el PSOE, por posible campaña electoral encubierta del P.P.

